



VALIOSO PROPOSITO

Es bueno servir a la República.
Salustio.

hanme invitado a

~~Amigos que dentro de la comunidad del espíritu son como hermanos del mío hanaxafunka comulgar con ellos en el propósito de contribuir aportando nuestros recuerdos, a la formación de la Historia del Periodismo en el Estado de México.~~

Noble, fecunda y valiente me ha parecido tal determinación. Lo primero, porque toda historia es una proyección del pasado sobre el porvenir; fecunda, - porque enseñar es engendrar en el espíritu, y valiente, porque hacer historia contemporánea es decidirse a rendir culto a la verdad o a producir alteraciones del acontecimiento por temor a los supervivientes o a los júniors agresivos y prepotentes, cuando se enfocan personalidades que fueron militantes en algún campo de pública importancia, y del cual no salieron como los plumajes de las raras aves a que cantó Díaz Mirón cuando alababa su plumaje.

Pero sólo con virtud se puede servir a la República, y, como decía -- Salustio, es bueno servirla. Progresión al Infinito es la Historia, según Pelletan, y si es así, tenemos derecho por el esfuerzo, por el sacrificio, por la pasión que inspira lo bueno, lo verdadero, lo bello, a situarnos entre los términos de esa progresión.

Va, pues, mi contribución, defectuosaísima, porque los sucesos como -- que se empañan al nutrirse la memoria con el transcurso de los años, (de entonces a hoy van 27), pero luciendo el mismo espíritu esforzado.

Nuestras inconformidades no se debieron a persecución, sino a incompatibilidad. Eso sí, al encastillarnos en la soberanía de la persona humana, renunciamos ostentosamente a cualquier transacción, y como era natural, vino la tremenda dureza de las circunstancias. El amor de las ideas puras nos llevaba a una especie de felicidad desconocida e indeseable para muchos, y hasta incomprendible, y que el Maestro Caso hacía consistir en la capacidad de renunciar. Pero renunciar produce dolor a la persona física, y sobreponerse a ese dolor, es signo de alguna virtud. Sea esta modesta ejemplaridad la que ofrezcamos a México, al decir con Salustio que es bueno servir a la República. Quizá olvidemos algo, pero no agregamos nada, porque ya ha quedado dicho que los escrito...escrito está.

Recibid, amigos del Estado de México (¡al que recuerdo y amo tanto!), la teoría de mis recuerdos que envío con la unciosa cordialidad de mi cariño fraterno y de mi agradecimiento de huésped.

Guanajuato, Gto., a 10 de septiembre de 1973.

Manuel López Pérez.

Nombre de archivo: ARTICULO PENDIENTE
Directorio: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Mis documentos
Plantilla: C:\Documents and Settings\JOSEFINA\Datos de programa\Microsoft\Plantillas\Normal.dot
Título:
Asunto:
Autor: El Retiro
Palabras clave:
Comentarios:
Fecha de creación: 28/04/2011 13:57:00
Cambio número: 147
Guardado el: 07/05/2011 12:51:00
Guardado por: El Retiro
Tiempo de edición: 3,043 minutos
Impreso el: 07/05/2011 12:52:00
Última impresión completa
Número de páginas: 1
Número de palabras: 0 (aprox.)
Número de caracteres: 1 (aprox.)